



Acusa Monreal a ministra Norma Piña por protestas en foro para la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El senador de Morena, Ricardo Monreal, acusó a la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, por las protestas registradas durante el penúltimo foro de análisis de la reforma al Poder Judicial. Monreal afirmó que la Corte otorgó el día a todos los trabajadores del Poder Judicial para que acudieran a la protesta en un día laborable y manifestó su confianza en que no se repita lo mismo en el último foro a realizarse en Sinaloa. Luego del foro, tocará dictaminar a la saliente Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, anunció el legislador.

<https://drive.google.com/file/d/12kXhsjmox0ZfCWgAqIGCtbr5hUYJOC3Q/view>